

20 % en janvier 1988. Les industries de l'automobile et de l'informatique commencent également à s'ouvrir vers l'extérieur, par l'élimination des licences d'importation antérieures, pour permettre l'entrée en franchise de produits dans ces industries.

D'après les données officielles obtenues du Secrétariat mexicain du Commerce et de l'Expansion industrielle (SECOFI), la balance commerciale du Mexique en 1989 est tombée à un déficit de 644,8 millions de dollars par rapport à un excédent de 1,75 milliard de dollars en 1988 et de 8,4 milliards de dollars en 1987. Les exportations totales ont augmenté de 10,7 % en 1989, passant de 20,6 milliards de dollars en 1988 à 22,8 milliards. Les importations ont augmenté de 23,9 %, de 18,9 milliards de dollars à 23,4 milliards de dollars, après avoir connu déjà une augmentation de 48 %, puisqu'elles étaient à 12,2 milliards de dollars en 1988. Au cours de 1989, les importations de produits de consommation se sont accrues de 82 %, celles de produits intermédiaires de 17 % et celles de biens d'équipement de 18 %

Les importations mexicaines totales en provenance du Canada ont augmenté de 24 % en 1989 et se sont élevées à 603 millions de dollars CAN, tandis que les exportations mexicaines totales se sont chiffrées à 1 698 millions de dollars CAN. Le Mexique et le Canada ont toujours été d'excellents partenaires commerciaux. D'après les chiffres mexicains, en 1989, 1,9 % des importations du Mexique venaient du Canada, tandis que 1,2 % de ses